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Araraquara, 16 de abril de 2025.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

ExcelentíssimoPresidente,

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 463/2025, de autoria da Vereadora FILIPA BRUNELLI, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Direitos

Humanos e Cidadania:

Ao assumir a Assessoria Especial de Políticas para

Imigrantes, identificamos uma dificuldade significativa decorrente da inexistência de um

banco de dados dos imigrantes. Essa situação comprometeu o acesso a informações e

organização essenciais.

Diante desse cenário, adotamos as seguintes

providências:

1. Levantamento de Informações: coletamos, junto à

Subsecretaria da Habitação, o relatório dos imigrantes beneficiários do programa Aluguel

Social. Também obtivemos, junto à Secretaria de Assistência Social, a relação dos

imigrantes cadastrados no Cadastro Único.

2. Contato com Imigrantes: realizamos o chamamento

dos imigrantes beneficiários do aluguel social para cadastramento e identificação das

necessidades de suas famílias, obtendo resposta de todos os convocados. Além disso,

iniciamos o contato com todos os imigrantes registrados no Cadastro Único, criando um

grupo no WhatsApp para facilitar a comunicação e a divulgação dos programas

desenvolvidos por nossa assessoria. 



 
Gabinete do Prefeito

Araraquara

3. Visitas Domiciliares: efetuamos visitas presenciais nas

residências de duas famílias imigrantes em situação de vulnerabilidade, garantindo

suporte imediato e acionando a rede de assistência para extinguir o quadro de risco

social.

4. Atendimento aos Imigrantes: continuam sendo

realizados de segunda a sexta-feira, das 9h às 17h, abrangendo tanto o acolhimento

quanto a regularização documental. Ressaltamos que esse serviço jamais foi

interrompido, suspenso ou qualquer outra forma de paralisação.

Realizamos também a implementação de Novos

Programas, como:

1. Elaboração de Currículos e Oportunidades de

Emprego: serviço criado para auxiliar imigrantes na elaboração de currículos, facilitando

sua inserção no mercado de trabalho. O atendimento é realizado na secretaria, onde

também são indicadas vagas disponibilizadaspelo PAT.

2. Programa de Inclusão do Imigrante: iniciativa que

garante aos imigrantes uma porcentagem de vagas nos serviços sociais do município e

no acesso a políticas públicas, como o Centro da Juventude e os cursos de formação do

Fundo Social, em conformidade com a Lei Municipal nº 11.020, de 6 de dezembro de

2028.

3. Participe Conosco: Espaço de atendimento

dedicado aos imigrantes durante eventos e feiras municipais, como a Feira do

Empreendedorismo. A iniciativa tem como objetivo apoiar a recolocação profissional e

promover oportunidades no mercado de trabalho.

Esclarecemos que todos os projetos atualmente em

vigor serão mantidos, com o compromisso de aprimoramento contínuo e busca pela

excelência na prestação dos serviços.

Nossa atuação visa garantir a efetividade das ações,

assegurando que a população imigrante continue a ser atendida com qualidade,

eficiência e respeito às suas necessidades.

Mantivemos contato com a UNESP com o objetivo de

retomar a parceria para a oferta do curso de português para imigrantes. No entanto,

fomos informados de que a iniciativa já havia sido assumida pela OAB, por meio da 
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Comissão de Direitos dos Imigrantes e Refugiados, sem que houvesse consulta ou busca

por colaboração com o município.

Diante disso, propusemos uma parceria para o curso,

incluindo a possibilidade de certificação pela Escola de Govemo. Contudo, a proposta

não foi aceita no momento, embora tenha sido sinalizada a possibilidade de

colaboração em um momento futuro. Além disso, apresentamos a mesma proposta à

presidente da OAB de Araraquara, que, inicialmente, demonstrou abertura para

parcerias em projetos futuros.

Considerando esse contexto, estamos orientando os

imigrantes a acessarem o curso atualmente desenvolvido pela Comissão de Direitos dos

Imigrantes e Refugiados da OAB em parceria com a UNESP.

Além disso, iniciaremos tratativas com a UNIARA para

viabilizar novas alternativas que garantam o ensino da língua portuguesa à população

imigrante.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,
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LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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